

## Kostenloses Autokino im Skoda

**Vor dem Start des 14. Go-East-Filmfestival des mittel- und osteuropäischen Films vom 9. bis 15. April 2014 in Wiesbaden veranstalten die Organisatoren gemeinsam mit Partner Skoda ein kostenloses Autokino. Auf dem Dern'schen Gelände mitten in der Stadt können Interessierte fünf Kurzfilme aus Ost- und Mitteleuropa sehen, die am kommenden Montag und Dienstag jeweils ab 20 Uhr laufen.**

Freier Eintritt, Popcorn für alle – der Besucher muss sich nur noch entscheiden, in welchem Auto er die Filmvorführung genießen möchte. Dazu stehen neun unterschiedliche Skoda-Modelle vom Superb bis zum Rapid Spaceback Style+ zur Verfügung. Gezeigt wird unter anderem der Publikumspreisgewinner des Go-East-Hochschulwettbewerbs in der Kategorie Kurzspielfilm „Through glass“ von 2011. Ebenfalls mit dabei: Der Film „Monster catch“, der 2013 den Förderpreis für den besten Beitrag einer osteuropäischen Hochschule gewann.

Die Partnerschaft zwischen der tschechischen Automarke und Go East besteht seit der Festivalgründung 2001. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Go-East-Filmfestivals in Wiesbaden: Skoda lädt vorab zum Autokino ein und shuttelt mit dem Superb die Festivalgäste.

---